CHEA NEWSLETTER 184号 8

チアのリクエストを受け、 文科省の HP に新コーナーが追加!

国会議員の皆さんや文科省の皆さんとの絆も 少しずつ深まっています。文科省のホームペー ジでは、ホームスクーリングや多様な教育にないての情報をまとめたサイトがなく、これを 教育委員会から無理解で不条理な対応を受ける 皆さんも少なくありませんでした。今回、日ご ろからお世話になってきた笠浩史元文科副大臣 を通して、改善をリクエストしたところ、文科 省が新たに、多様な教育をめぐる文科省からの 通知等をまとめたコーナーを新設してください ました。

情報は、以下の方法で見ることができます。まず、文科省のサイト(https://www.mext.go.jp/)に行き、サイト検索欄に「小・中学校等への就学について」と入れます。該当記事をクリックすると、右欄の一番下に「不登校の児童・生徒、保護者の皆さんへ」とあるので、「不登校」をクリック。そうすると、教育機会確保法や支援についての文科省からの通知等、いくつかまた新設コーナーが出てきます。



文科省ホームページにホームスクーリング関連コーナーの開設(最初の一歩!)を働き掛けてくださった 2000 た 2

まだ新設コーナーへのアクセスが難しく、内容的にももっと加えてほしい、ホームスクーリング関連の文科省からの通知等がありますので、さらに改善をリクエストしたところです。

とはいえ、民間の団体のリクエストを受け止め、省庁がホームページを変更するということは、多くないことと思います。不思議な、そして大きな一歩と感謝しています。これもまた、20数年にわたる皆さんの実践と応援と祈りのお陰であり、多くの国会議員の皆さんのご賛とのおと思っています。とても感謝し、神さまを讃えつつ、ホームスクーリングの環境整備を目し、さらに努力を重ねていければと思っています。お祈りいただければ幸いです。

また、先の参議院議員選挙において、前号の ニュースレターでご紹介させていただいた立候 補者の皆さんとの交流も進んでいます。

まずは、光の子どもクリスチャン・スクール (兵庫県)の副校長を務め、チア・にっぽん設立 時から、コンベンションや白馬セミナーで講演、 通訳等の奉仕をしてきてくださった金子道仁牧 師ですが、見事当選されました(日本維新の会

比例区)。当選後、面談の時間をいただきました。 詳細は、次号以降にお伝えしますが、「多様な 教育の推進を!」との姿勢を明確に示してくだ さり、とても感謝でした。

超党派フリースクール等議連の会長を長く引き受けてこられた河村建夫元官房長官・文科大臣のご長男で後継者の河村建一氏は、比例区で5万票の票を集めながらも、当選には至りませんでした。再挑戦を志しておられ、9月30日に面談の機会がありますので、お会いし、また福音の機会となればと祈って伺いたいと思います。

11 月にはクリスチャンの石破茂議員の会があります。困難な環境に置かれていますが、このような時にこそ集まり、国内外で多くの人々に福音を伝えた曾祖父の金森通倫さんのスピリットを分かち合えればと思っています。

笠浩史元文科大臣(立憲民主党)の会も予定 されています。どの面談等も、福音と多様な教 育の環境整備につながっていけばと願います。 お祈りいただければ幸いです。